



El Comisario de Defensa de la UE pide 70.000 millones de euros para movilidad militar

- [25/3/2025](#)

Europa necesita invertir 70.000 millones de euros (75.800 millones de dólares) en reforzar la movilidad de sus tropas y equipos militares, declaró a Euronews el Comisario de Defensa y Espacio de la Unión Europea, Andrius Kubilius, en una entrevista publicada el 25 de marzo.

La inversión inicial se destinaría a modernizar los ferrocarriles, las carreteras, los corredores marítimos y las vías aéreas para facilitar una movilidad eficaz de los soldados y los suministros a través del continente.

Necesitamos desarrollar esa infraestructura de acuerdo con la planificación de la OTAN. Entonces tenemos que ver también la necesidad de establecer una defensa o protección muy eficaz de esos puntos de infraestructura estratégicamente importantes, y además de eso, tenemos que estudiar los requisitos legales.

—Andrius Kubilius

Movilización: la UE tiene planes para 500 proyectos que ayudarán a movilizar al ejército rápidamente. Estos proyectos abarcan desde la simplificación de las normativas hasta la construcción de infraestructuras.

Cuando llegue la guerra, necesitará que su industria se haya desarrollado a un alto nivel para poder mantener, reparar y producir nuevas armas. Y también es necesario que dicha industria no esté lejos de una posible zona de conflicto.

—Andrius Kubilius

Según dijo Kubilius, la Comisión Europea presentará dentro de poco una propuesta para que Estados miembros utilicen los fondos de cohesión y transporte no gastados para financiar esta inversión en movilidad.

Hay que buscar todas las posibilidades (...) porque la inversión en la industria de defensa es también una inversión en desarrollo económico. Es la creación de nuevos puestos de trabajo. Podemos aportar un valor añadido muy necesario, especialmente incentivando las adquisiciones conjuntas, más adquisiciones europeas y más normas e interoperabilidad de la OTAN.

—Andrius Kubilius

Militarizar Europa: la creación de una unión militar europea en la que el continente pudiera compartir y distribuir el poder y las responsabilidades militares solía ser algo con lo que destacadas figuras europeas sólo podían soñar. Sin embargo, la crisis a la que se enfrenta el continente, en particular las negociaciones de paz sobre la guerra entre Rusia y Ucrania dirigidas por Estados Unidos, ha puesto a Europa en modo de defensa.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, está presionando a Europa para que busque su propia defensa, y la UE está respondiendo. Ahora más que nunca, ve la necesidad no sólo de rearmarse, sino de prepararse para usar esas armas en caso de conflicto.

Aprenda más: lea ["Europa necesita una Unión de Defensa"](#).